

Ya suman 43 los muertos

Escrito por Agencias

Viernes 22 de Mayo de 2015 17:56

MORELIA, Michoacán, 22 de Mayo de 2015.- Tras el enfrentamiento entre civiles armados y fuerzas de seguridad este viernes en los límites de Michoacán y Jalisco, las autoridades han elevado a 43 el saldo de muertos y convierte esta lucha en la más sangrienta en la nueva guerra contra los cárteles de las drogas.

El choque en la localidad de Tanhuato arrojó inicialmente el saldo de 39 muertos, entre ellos dos agentes federales; ahora habla de un agente federal y 42 civiles.

El gobernador de Michoacán, Salvador Jara, dio una conferencia de prensa en la cual señaló que el choque surgió cuando fuerzas de seguridad detuvieron a un vehículo sospechoso, cuyos ocupantes comenzaron a disparar.

Fue el inicio y avanzó hasta incluir a "muchísimos" los que estaban atacando a las fuerzas federales "y también mucho el armamento", dijo Jara poco después a una radioemisora, pero no pudo confirmar el número de muertos.

Los civiles armados se internaron luego en una zona rural y se atrincheraron en un rancho cercano, donde se registró el mayor tiroteo, según Radio Fórmula. Esta tarde de viernes, el rancho El Sol era custodiado por medio millar de militares y policías federales.

Uno de esos mandos policiales comentó a la AFP que la persecución y balacera concluyó dos kilómetros dentro del predio del rancho, cuyo propietario se desconoce, pero el gobernador Jara señaló que "es muy probable" que el grupo armado atacante pertenezca al poderoso cártel Jalisco Nueva Generación, convertido hoy en en el enemigo número uno del gobierno mexicano.

El funcionario dijo que en las próximas horas darán un informe oficial sobre el enfrentamiento y señaló que altos mandos de las dependencias federales de seguridad están en la zona.

Más de 80.000 personas han sido asesinadas y 23.000 desaparecidas desde el inicio de la

Ya suman 43 los muertos

Escrito por Agencias

Viernes 22 de Mayo de 2015 17:56

ofensiva militar antidrogas de Calderón, que su sucesor, Enrique Peña Nieto, ha mantenido desde su llegada a la presidencia en 2012.